
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

François Casta : Le drame spirituel de l'Armée

Bernard Dumont , le dimanche 4 octobre 2009

Le « drame spirituel de l'armée », c'est celui d'avoir été jetée dans une guerre révolutionnaire dont seuls certains officiers avaient une notion, souvent schématique, très rarement rattachée aux connaissances philosophiques et morales qui eussent été nécessaires pour l'affronter, ne pouvant compter sur le soutien réel, continu et éclairé ni de l'Etat, ni des autorités religieuses.

Le dimanche 4 octobre 2009 à 21:48 . Classé dans